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==============================ACTA N.º02/07================================== 

----------REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE GOLEGÃ, REALIZADA NO DIA 24 DE JANEIRO DO ANO 

DE 2007: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

=============================================================== 

----------Aos vinte e quatro dias do mês de Janeiro do ano DOIS MIL E SETE, nesta vila de GOLEGÃ, no 

edifício dos PAÇOS DO CONCELHO, SALA DAS SESSÕES, pelas 11,00 horas, reuniu ordinariamente a 

CÂMARA MUNICIPAL, estando presentes além do EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE JOSÉ 

TAVARES VEIGA SILVA MALTEZ, OS SENHORES VEREADORES RUI MANUEL LINCE SINGEIS 

MEDINAS DUARTE, ANTÓNIO FRANCISCO PIRES CARDOSO, ANA ISABEL MADEIRA MOTA 

SAMPAIO CAIXINHA DUQUE E CARLOS PAULA SIMÕES, comigo, PEDRO MIGUEL FERREIRA 

HENRIQUES, CHEFE DA DIVISÃO MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS. -------------------------- 

----------Depois do EX
MO. SENHOR PRESIDENTE ter declarado aberta a reunião procedeu-se à leitura, em voz 

alta e na presença simultânea de todos, da acta da reunião do Executivo Camarário de 10 de Janeiro de 

2007, tendo sido aprovada por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------- 

 ----------Foi presente o balancete de Tesouraria do último dia útil, apresentando um total de 

disponibilidades no valor de 184.501,15 euros (CENTO E OITENTA E QUATRO MIL, QUINHENTOS E 

UM EURO E QUINZE CÊNTIMOS), sendo 69.836,32 euros (SESSENTA E NOVE MIL, OITECENTOS 

E TRINTA E SEIS EUROS E TRINTA E DOIS CÊNTIMOS), de operações não orçamentais. -------------- 

--------No período antes da ordem do dia, o Senhor Vereador Carlos Simões referiu-se às circunstâncias em 

que o seu alerta para o Wrestling no recreio das escolas foi notícia, acentuando que as nossas escolas não 

são, nesse aspecto, melhores ou piores que as demais, não sendo esta, felizmente, uma situação dramática. 

Considerou tratar-se de um reflexo do que se passa no resto do País e ser seu dever alertar para os enormes 

perigos que o fenómeno de imitação das coreografias de luta podem acarretar para as crianças. ---------------

--------O Senhor Presidente considerou pertinente a preocupação evidenciada pelo Senhor Vereador, 

informando que a Câmara irá enviar uma comunicação à DREL sensibilizando-os para esta temática. -------
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----------O Senhor Vereador Carlos Simões solicitou esclarecimentos sobre a vaga de assaltos que têm 

ocorrido nas propriedades agrícolas do Concelho, pretendendo saber se é possível a Câmara Municipal ter 

alguma intervenção na resolução do problema. ------------------------------------------------------------------------

----------O Senhor Presidente informou que esteve reunido com a Agrotejo e com os representantes dos 

pivots, considerando que o impacto desta vaga de assaltos na economia local é muito grande. Referiu ser 

entendimento unânime que se trata de uma quadrilha de nível nacional a que a Polícia Judiciária não tem 

dado a devida atenção ao caso. A GNR e PSP dão o seu melhor mas não possuem os meios adequados para 

esta situação. Pela parte do Município, aquilo que pode dizer é que partilha os anseios e angústias dos 

agricultores, disponibilizando os a que efectuam vigilância ao património municipal para, através dos 

meios considerados adequados, articularem com as autoridades e agricultores locais. ---------------------------

-----------O Senhor Vereador Carlos Simões lembrou que a 2 de Fevereiro se comemora o Dia Mundial das 

Zonas Húmidas, tendo solicitado informações sobre as eventuais iniciativas que estejam em preparação. ---

----------O Senhor Vice-Presidente informou que o Dia será assinalado, encontrando-se, neste momento, a 

trabalhar com a Eng.ª Sónia Casimiro e Dr. António Cebola, da Reserva Natural do Paul do Boquilobo, 

preparando acções nas escolas, Misericórdia e outras instituições. -------------------------------------------------

----------O Senhor Vice-Presidente deu conhecimento que iria realizar-se a primeira reunião entre a Câmara 

Municipal, a Comissão de Festas do Bodo 2007 e a Junta de Freguesia de Azinhaga, no sentido de preparar 

os festejos com a dignidade e dimensão que todos desejam. Nesse sentido, frisou a previsão de uma 

dotação específica para o efeito nas Grandes Opções do Plano, bem como a disponibilidade adicional para, 

na medida das suas possibilidades, a Câmara Municipal contribuir com outras formas de participação. ------ 

----------Gabinete de Apoio à Presidência. ----------------------------------------------------------------------------

----------1-Referendo sobre o Aborto. Conferência de Esclarecimento. ----------------------------------------

----------Pedido de utilização do Cine – Teatro Gil Vicente. ------------------------------------------------------

----------O Senhor Vereador Carlos Simões começou por referir que, não obstante a inexistência de 

obrigação por parte da Câmara em ceder o espaço – dado tratar-se de um grupo não legalmente constituído 
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– é totalmente a favor da cedência do local, não só para os movimentos contra como para os movimentos 

ou grupos favoráveis à questão que irá ser sufragada. ----------------------------------------------------------------

-----------O Senhor Vice-Presidente concordou com a análise efectuada, acentuando tratar-se de um grupo 

constituído por pessoas de idoneidade reconhecida e que merece toda a consideração por parte do 

executivo, do mesmo modo que, em idênticas circunstâncias, outro grupo, com posicionamento diferente 

na matéria que irá ser colocada a sufrágio, a merecerá. ---------------------------------------------------------------

----------Face ao exposto, a Câmara deliberou, por unanimidade, ceder o espaço em apreço, informado 

ainda não dispor de equipamento de som que possa servir o evento. ----------------------------------------------- 

----------2- Associação Portuguesa dos Limites da Voz. ------------------------------------------------------------

----------Pedido de subsídio. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara deliberou, por unanimidade, conceder um subsídio no valor de 25 euros. ------------------ 

----------3- Rendimento Social de Inserção – Constituição dos Núcleos Locais de Inserção. ---------------

----------Designação do representante obrigatório para a Autarquia Local. ----------------------------------

----------A Câmara deliberou, por unanimidade, indicar o Senhor Vice-Presidente como representante do 

Núcleo Local de Inserção. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------Vice – Presidente ------------------------------------------------------------------------------------------------

----------4- Associação Protectora dos Animais “Os Bons Amigos”. --------------------------------------------

----------Reformulação do Protocolo em vigor. ----------------------------------------------------------------------

----------O Senhor Vice-Presidente efectuou uma resenha das actividades prosseguidas pela Associação e 

relembrou aos presentes o termo do Protocolo entre a Associação e o Instituto de Emprego e Formação 

Profissional no que toca ao encargo com a funcionária de apoio às instalações e tratamento dos animais. 

Nesse sentido, propôs que o acordo actualmente em vigor entre a Associação e a Câmara Municipal fosse 

rectificado no que diz respeito ao montante e tipo de encargos a suportar pela Câmara, passando a clausula 

oitava a ter a seguinte redacção: «As despesas de funcionamento corrente, no montante mensal de 135 

euros, bem como os encargos com a funcionária afecta aos serviços prestados no Canil Municipal, no 
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montante de um salário mínimo nacional, acrescido de subsídio de refeição e encargos sociais da entidade 

empregadora, são da responsabilidade da Câmara Municipal.»------------------------------------------------------

---------- A proposta foi aprovada por unanimidade, tendo o Senhor Vereador Carlos Simões considerado a 

decisão louvável, não obstante a responsabilidade de gestão do Canil Municipal pertencer à Câmara 

Municipal. Referiu que o trabalho da Associação tem sido notável e que todas as ajudas são boas para 

aquela causa que devemos acarinhar. ------------------------------------------------------------------------------------ 

----------O Senhor Vice-Presidente considerou que, de facto, todas as ajudas são boas, e, sendo certo que o 

Canil é Municipal, não só a Junta de Freguesia de Golegã como também a de Azinhaga, deveria prestar a 

ajuda que estivesse ao seu alcance. A título de exemplo, referiu que a Junta de Freguesia de Golegã 

contribui com a importância mensal de 75 euros, tendo sido deliberado, também por unanimidade, que 

deveria abordar-se a Junta de Freguesia de Azinhaga no sentido de aferir a possibilidade de contribuírem 

para este esforço municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------O Senhor Presidente também acentuou o trabalho desenvolvido pela Associação “Os Bons 

Amigos”, considerando que, em nome da Câmara Municipal, deve endereçar uma palavra de grande louvor 

e mérito a todos os responsáveis e colaboradores da Associação, desde a sua criação em 1998. --------------- 

----------5- Projecto Mobilidade Sustentável. ------------------------------------------------------------------------

----------Acordo entre o Instituto do Ambiente, Câmara Municipal e Instituto Politécnico de Tomar. -

----------O Senhor Vice-Presidente efectuou uma breve abordagem dos propósitos deste Projecto, 

acentuando que o Município da Golegã foi um dos 40 seleccionados finais, tendo o Senhor Vereador 

Carlos Simões solicitado esclarecimentos quanto a alguns contornos mais específicos do Acordo. -----------

-----------O Senhor Vice-Presidente referiu que, numa primeira fase, será efectuado um diagnóstico de 

mobilidade, facilitação de acessos e eliminação de barreiras arquitectónicas, e, numa segunda fase, a 

adopção, ou não, das medidas propostas. -------------------------------------------------------------------------------

-----------Face ao exposto, a Câmara deliberou, por unanimidade, concordar com os termos do Protocolo e, 

bem assim, conceder os poderes necessários ao Senhor Presidente para o outorgar. ----------------------------- 
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----------Vereador António Pires Cardoso. ---------------------------------------------------------------------------

----------6- Clube de Ténis da Golegã. ---------------------------------------------------------------------------------

----------Pedido de apoio relativo à organização do IX Torneio de Veteranos. -------------------------------

----------O Senhor Vereador Carlos Simões começou por acentuar a notoriedade dos torneios organizados 

pelo Clube de Ténis, bem como a regularidade da sua actividade, considerando, no entanto, que os apoios 

da Câmara se devem revestir de muita prudência, uma vez que facilmente se passa do conceito de apoio 

para o conceito de custos. Ilustrou com a documentação apresentada, em que se vislumbram receitas de 

560 euros e despesas de quase 1700 euros. Não deixando de considerar a importância destas iniciativas, 

também julga que devem assentar numa componente de angariação de receitas privadas mais forte. Não 

obstante, votará favoravelmente a importância que for proposta. ---------------------------------------------------

-----------O Senhor Vice-Presidente acentuou a importância de reforçar a notoriedade que o torneio já tem e 

os benefícios que daí recorrem para o Município, referindo que a relação custo/benefício nesta matéria nos 

é favorável. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----------O Senhor Vereador Pires Cardoso propôs a atribuição de um subsídio de valor idêntico ao 

conferido o ano passado – 300 euros, tendo a Câmara concordado por unanimidade. --------------------------- 

----------7- Mariana Vassalo Mendes. ---------------------------------------------------------------------------------

----------Solicita apoio para aquisição de Traje Típico. ------------------------------------------------------------

----------Tendo em atenção a natureza do pedido, o Senhor Vereador Pires Cardoso informou que iria falar 

com a Senhora e com os Ranchos do Concelho, no sentido de dar o melhor seguimento à pretensão 

formulada. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Divisão de Administração e Finanças. ----------------------------------------------------------------------

----------8- Fundo Social dos Servidores da Câmara Municipal. -------------------------------------------------

----------Concessão de subsídio para o ano de 2007. ----------------------------------------------------------------

----------À semelhança dos anos anteriores, a Câmara deliberou, por unanimidade, conceder um subsídio no 

valor de 8500 euros. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----------Divisão Municipal de Obras, Urbanismo e Ambiente. --------------------------------------------------

----------9- Alteração de trânsito – Aglomerado de Golegã. -------------------------------------------------------

----------Rua dos Álamos, Rua Rafael da Cunha e Rua Carlos Mendes Gonçalves. -------------------------

----------A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar as alterações de trânsito constantes na informação 

dos Serviços Técnicos e planta anexa, na Rua dos Álamos, Rua Rafael da Cunha e Rua Carlos Mendes 

Gonçalves. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------10- Ampliação e Requalificação da Extensão de Saúde de Azinhaga. -------------------------------

----------Aprovação dos Projectos de Arquitectura e Estabilidade, bem como do modelo de 

procedimento concursal. ------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Face às peças apresentadas, o Senhor Vereador Carlos Simões considerou que se poderia alterar o 

acesso à esplanada, por forma a minimizar os efeitos da passagem dos utentes da Piscina junto dos 

Serviços Administrativos do Centro, tendo o Senhor Presidente referido que a sugestão seria tida em 

consideração pelos serviços e, sendo possível, efectivada. -----------------------------------------------------------

-----------Melhor analisadas e explicitadas as peças e informação dos Serviços Técnicos, a Câmara 

deliberou, por unanimidade, aprovar os projectos de arquitectura e estabilidade, bem como o modelo de 

procedimento concursal, em conformidade com os documentos apresentados pela Divisão de Obras, 

Urbanismo e Ambiente. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------11- Projectos de Arquitectura. -------------------------------------------------------------------------------

----------Processo 05/07 – Eng. Luís Aguiar de Matos. -------------------------------------------------------------

----------A Câmara tomou conhecimento. ------------------------------------------------------------------------------- 

----------12- Projectos de Arquitectura e de Especialidades. ------------------------------------------------------

---------- Processo 45/06 – Gabiurbe. ----------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara tomou conhecimento. ------------------------------------------------------------------------------- 

----------13- Plano de Pormenor das Laranjeiras. -------------------------------------------------------------------

----------Proposta para elaboração de novo Plano e aprovação dos termos de referência. -----------------
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----------A Senhora Dra. Tânia Nunes foi chamada à reunião no sentido de inteirar os presentes sobre a 

proposta apresentada, tendo-lhe sido colocadas diversas questões no sentido de perceber a proposta 

apresentada comparativamente com a já anteriormente aprovada em sessão de câmara. ------------------------

-----------Depois de prestados os devidos esclarecimentos, a Câmara deliberou, por unanimidade, concordar 

com a proposta apresentada pelos Serviços Técnicos e que se dá por integralmente reproduzida. ------------- 

----------14-Fora de Ordem de Trabalhos: ---------------------------------------------------------------------------

----------Fora da ordem de trabalhos, a Câmara deliberou apreciar mais os seguintes assuntos: ----------------

------------14.a) Alteração de trânsito na Rua João de Deus. ------------------------------------------------------

------------A Câmara deliberou, por unanimidade, a colocação de uma linha amarela no início da Rua João 

de Deus, junto aos sanitários, no sentido Largo Marquês de Pombal – Rua Heliodoro Salgado, para que se 

corrobore e reforce o disposto no Código da Estrada. -----------------------------------------------------------------

----------14.b) Rua Margarida Relvas: Revogação de deliberação. ----------------------------------------------

-----------Foi deliberado por unanimidade revogar a deliberação de colocação de sinalização horizontal na 

Rua Margarida relvas, tomada na reunião do executivo de 18/10/2006, acta 21, ponto 9.2.---------------------

----------14.c) Associação Humanitária Bombeiros Voluntários da Golegã. ----------------------------------- 

----------A Câmara tomou conhecimento do orçamento apresentado pelos Serviços Técnicos para a 

realização de diversas intervenções de manutenção na sede e quartel dos Bombeiros – no montante de 

3861,74 euros – tendo deliberado, por unanimidade, adquirir o material, disponibilizando, sendo caso, 

alguns funcionários para efectuarem os trabalhos, sem prejuízo do cumprimento dos respectivos horários 

de trabalho. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------14.d) CULT. Protocolo de Colaboração entre Câmaras Municipais. --------------------------------

-----------A Câmara deliberou, por unanimidade, concordar com a minuta de protocolo apresentada, 

conferindo ao Senhor Presidente competência para a assinatura do protocolo final. ----------------------------- 

----------14.e) Agrocomercial – Lezíria Velha, Comércio de Cereais, Lda.-------------------------------------

----------A Câmara deliberou, por unanimidade, autorizar o arrendamento da loja 7 do Mercado Municipal 
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pela requerente, deixando de vigorar com efeitos reportados à assinatura do novo contrato, o arrendamento 

em vigor para a loja nº 13 do mesmo espaço. -------------------------------------------------------------------------- 

----------14.f) José Miguel Madeira Morgado Riachos. Projecto Desportivo Concelhio --------------------

----------Foi apresentado pelo Sr. José Miguel Riachos o seu projecto de intenções no que toca à 

implementação de um projecto desportivo concelhio, no âmbito de uma parceria com o Sport Lisboa e 

Benfica, tendo referido o acolhimento quer por parte do Futebol Clube Goleganense quer por parte da Casa 

do Benfica da Golegã. Expôs em traços largos as linhas gerais do projecto, tendo a Câmara deliberado, por 

unanimidade, que deveria ser apresentado um projecto fundamentado, com previsão de custos, encargos e 

iniciativas previstas, a fim de melhor se apreciar a pretensão manifestada. ---------------------------------------- 

-----------15-Aprovação de Parte da Acta em minuta--------------------------------------------------------------- 

----------Mais foi deliberado por UNANIMIDADE, nos termos do nº3, do art.92º, da Lei 5-A/2002, de 11 

de Janeiro, aprovar a acta em minuta, a fim de produzir efeitos imediatos, as deliberações constantes nos 

pontos 1, 4, 8, 9, 10, 13, 14.a), 14.b), 14.c) e 14.e). ------------------------------------------------------------------- 

----------16-Encerramento: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----------Quando eram 13.00 horas, o Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, da qual, para constar, 

se lavrou a presente acta que eu, Pedro Miguel Ferreira Henriques, Chefe da Divisão Municipal de 

Administração e Finanças, redigi, subscrevo e também assino. ----------------------------------------------------- 

 
 
 
 
 
 


